



汗を流した後のすてきな笑顔

(宮宿剣道スポーツ少年団)

あさひまち

広 報

2002年5月号

No. 546

特集 楽しい 大好き！ スポーツ少年団

町政スポット／春季消防演習 平成14年度区長紹介

カメラさんぽ／平成14年成人式

まちの話題／りんごの加工品試作会、栗木沢区村社祭礼ほか



楽しい 大好き スポーツ少年団

毎日さわやかな汗を流しています

毎夜、町内のあちらこちらの体育施設から、子どもたちの元気な声が聞こえてきます。そう、子どもたちが練習に励んでいる声です。

現在、町内には六種目十のスポーツ少年団があり、約二百人の団員と指導者がさわやかな汗を流しています。

スポーツ少年団は昭和三十七年に財日本体育協会が創設した全国的な組織です。「一人でも多くの青少年にスポーツの喜びを! 心と体を育てる組織を地域社会の中に!」との願いから作られました。

単位団を中心活動を展開し、全国スポーツ少年大会などを毎年開催しています。また、団員をドイツに派遣する日独スポーツ少年団交流など青少年の交流事業も行っています。全国

では約百万人の団員と十八万人の指導者が活動しています。

朝日町スポーツ少年団の発足は昭和四十一年四月。大谷地区に大谷剣道スポーツ少年団が結成されたことから始まります。昭和五十三年には朝日町スポーツ少年団本部が誕生。大谷剣

子どもの数が少なくなつたことなどにより、異なる学年の子どもたちが地域でいつしょに活動することや、大人との交流が少なくなつてきていると言われています。そんな中、地域の中でスポーツを通してさまざまなことを学んでいる子どもたちがいます。

今月は、スポーツ少年団の元気な仲間たちを紹介します。





◀「大谷ジュニア剣道スポーツ少年団」

- ・設立年月 昭和43年4月
- ・募集対象 小学1年～6年 男女問わず
- ・練習場所 大谷小
- ・練習曜日 火・木
- ・練習時間 午後7時～9時
- ・問合先 白田富彦（電話68-2206）

「送橋剣道スポーツ少年団」▶

- ・設立年月 昭和52年4月
- ・募集対象 小学2年～6年 男女問わず
- ・練習場所 送橋小
- ・練習曜日 火・木
- ・練習時間 午後7時～9時
(冬期は午後6時～8時)
- ・問合先 渡辺淳（電話67-7758）



◀「宮宿剣道スポーツ少年団」

- ・設立年月 昭和57年4月
- ・募集対象 小学1年～6年 男女問わず
- ・練習場所 宮宿小
- ・練習曜日 水・金
- ・練習時間 午後7時～9時
- ・問合先 長岡利幸（電話67-3806）

最後までがんばる力を身につけ 友だちの範囲も広がります

道、西五百川剣道A・B、西五百川卓球、宮宿野球、大谷ジュニア剣道の六団体が登録しました。その後、スキー・バドミントンなど、多くの団体が登録されました。

トン、バレーボールなどのスポーツ少年団が結成され、昭和六年には十一団約三百七十人が加入するまでになりました。

親子や親同士の コミュニケーションにも一役

保護者の方にも話を聞いてみました。「家の中でゲームなどをして遊ぶことが多く、思いつきり体を動かしてほしいなと思つていました。からは、ずいぶん体力がついたと話していました。

たとえ（菅井誠吾さん・沼向）「子どもだけでなく親同士も仲良くなれ、私自身視野が広がりました（佐竹栄子さん・高田）」「日曜日の試合や練習会場への送り迎えなど、いろいろと大切なこともありますが、親

小学三年生から柔道を習い始めたという佐藤央規くん（西原・宮宿小六年）は「入るきっかけはお父さんに勧められたからです。ぼくもおもしろそうだな、かっこいいなと思ってやってみることにしました。はじめたころは練習がきつくて、やめたいと思つたことがあります。でも今は、自分で決めたことだから最後までがんばってやろうと思っています」。

宮宿ミニバスケットボールスポーツ少年団の海野真導くん（能中・西五百川小六年）は「スポーツ少年団に入つてから、ずいぶん体力がついたと感想します（菅井誠吾さん・沼向）」「子どもだけでなく親同士も仲良くなれ、私自身視野が広がりました（佐竹栄子さん・高田）」「日曜日の試合や練習会場への送り迎えなど、いろいろと大切なこともありますが、親

少に入つて一番良かったことは友だちがたくさんできたことです。違う学校の人といろんな話ができるのがとても楽しいです。それに、学校や家でイヤな事があっても、スポ少に来てみんなとしゃべったり、体を動かすとスッキリします」また、「試合で勝った時はとてもうれしいです。がんばって練習してよかつたなと思います」といきいきとした表情で話してくれました。

子どもたちは忍耐力や協調性、努力することのすばらしさなどを学んでいるようです。

「宮宿ミニバスケットボール スポーツ少年団（男子）」

- ・設立年月 平成6年4月
- ・募集対象 小学1年～6年 男子のみ
- ・練習場所 宮宿小、上郷小、大谷小
- ・練習曜日 月・水・金（1～3年生は週1回）
- ・練習時間 午後6時30分～9時
- ・問合先 斎藤真一（電話67-7417）



「和合ミニバスケットボール スポーツ少年団」

- ・設立年月 昭和56年4月
- ・募集対象 小学3年～6年 男子のみ
- ・練習場所 和合小、大谷小
- ・練習曜日 月・金
- ・練習時間 午後7時～9時
- ・問合先 菅井千代太（電話67-7709）



◀「宮宿ミニバスケットボール スポーツ少年団（女子）」

- ・設立年月 昭和57年4月
- ・募集対象 小学1年～6年 女子のみ
- ・練習場所 宮宿小
- ・練習曜日 火・木・土（1～3年生は週1回）
- ・練習時間 午後6時～8時30分
- ・問合先 阿部正治（電話67-2591）



子どもたちが「入りたい」と思う
子どもづくりをめざして

町スポーツ少年団の花山忠夫
本部長（栄町）は「スポーツ少年団活動を行っていくには、学校・地域・保護者の理解と連携協力が不可欠です。指導者協議会では毎年学校の先生方と懇談の場を設け、互いに理解を深めています。スポーツ少年団は競技ばかりでなく、いま煮会など

のレクリエーションや練習会場の周辺清掃などボランティア活動にも取り組んでおり、子どもたちの健全育成、社会に貢献できる人づくりを最大の目的にしています。ですから、私たち指導者も指導力の向上に一層努めなければならぬと思っています。スポーツ少年団が結成されなければなりません」と話します。

「とにかくバスケットが好きになつてほしい。中学や高校、社会になつても好きでやつても

えられるよう、バスケットの楽しさを教えたい」。

宮宿剣道の鈴木聰さん（本町・

18歳）は「一人ひとりの個性、いいところを伸ばしてあげれば成長していくたいですね」と思っています。子どもたちといつしょに感動を味わい、ともに成長していくたいですね」と話します。スポーツ少年団で活躍した人たちが時を経て、今、地域の後継者、若手のリーダーとして活躍し始めようとしています。

もいつしょになつて楽しんでいます。子どもとの共通の話題があり、会話がはずみます（阿部正治さん・西原）」。

子どもだけでなく、親同士、親子のコミュニケーションにも一役かっているようです。

子どもたちの健全育成を願い
日夜がんばる指導者のみなさん

社会人となり、団の指導者として活躍しています。

和合ミニバスケットボールの熊谷雄司さん（小原・24歳）は「とにかくバスケットが好きになつてほしい。中学や高校、社会になつても好きでやつてもえられるよう、バスケットの楽しさを教えたい」。

「朝日野球スポーツ少年団」 (サンフラワーズ)

- ・設立年月 昭和62年4月
- ・募集対象 小学2年～5年 男女問わず
- ・練習場所 緑ヶ丘グラウンド、朝日中グラウンド
- ・練習曜日 日・土(第2・4)、水(ナイター)
- ・練習時間 日・土は午前6時30分～8時30分
ナイターは午後6時30分～8時30分
- ・問合先 清野文一(電話67-3475)



「朝日町柔道スポーツ少年団」

- ・設立年月 昭和56年4月
- ・募集対象 小学1年～中学3年 男女問わず
- ・練習場所 朝日中武道館
- ・練習曜日 火・金
- ・練習時間 午後7時～9時
- ・問合先 和田一則(電話67-8737)

◀「朝日卓球スポーツ少年団」

- ・設立年月 昭和57年4月
- ・募集対象 小学2年～5年 男女問わず
- ・練習場所 西五百川小
- ・練習曜日 火・金
- ・練習時間 午後7時～8時30分
- ・問合先 阿部為吉(電話67-2613)



▲「自然観スキースポーツ少年団」

- ・設立年月 昭和54年12月
- ・募集対象 小学1年～中学3年 男女問わず
- ・練習場所 自然観スキー場
- ・練習曜日 日(冬期間)
- ・練習時間 午前9時～12時
- ・問合先 堀幸雄(電話68-2338)

少子化に加え、現在の子どもたちの興味は多種多様化しており、スポーツ少年団以外にもスマミングやピアノ、そろばんなどの習い事をしている人が数多くあります。そのため、スポーツ少年団の団員数が減ってきていました。

親子でいつしょに、世代を超えていつしょに練習するなど、それぞれの団が特色ある活動をして、子どもたちが「入りたい」「スポーツをしてみたい」と思つてもらえるような魅力ある団

づくりを進めていくことがこれからのかの課題と思われます。子どもたちの健全育成にはスポーツが一番というわけではありませんが、何かしら得られるものがあると思います。スポーツ少年団は子どもたちが共通の目標に向かって活動し、体を鍛えるだけでなく、協調性や礼儀などを身につけられる絶好の機会ではないでしょうか。みなさんも仲間に入つてみませんか。

役場窓口業務が午後6時まで延長

要予約

町民のみなさんがより利用しやすいうように、役場戸籍住民窓口業務を午後6時まで延長しますので、ご利用ください。

なお、交付を希望される方は、事前の電話予約（午後5時まで）をお願いします。

■取り扱い業務

- ①戸籍謄本・抄本の交付
- ②住民票謄本・抄本の交付
- ③印鑑証明書の交付

■問い合わせ先

税務町民課戸籍年金係（☎67-2119）

固定資産評価審査委員に熊坂淑子氏 人権擁護委員に小野田鶴子氏

4月30日に臨時町議会が開かれました。

人事案件と国民健康保険税の税率を見直す条例改正など9議案が審議され、すべて原案どおり可決されました。

●固定資産評価審査委員会委員の選任同意

長岡秀行委員の死去にともない、熊坂淑子さん（元町）が新委員に選任されました。

●人権擁護委員の推薦同意

6月30日付で任期満了となる人権擁護委員、小野田鶴子さん（大谷七）の再任推薦が同意されました。

町立病院に理学療法士を増員



5月1日付で町立病院に伊藤彩理学療法士が採用されました。大江町小見出身の21歳。「みなさんよろしくお願いします」。

「あさひまち議会だより」おわびと訂正

4月15日発行の「あさひまち議会だより」2ページで、平成14年度特別会計・事業会計予算を紹介しましたが、数字に誤りがありました。正しくは、集落排水1,590万円、国民健康保険9億円、老人保健12億4,100万円、宅地団地造成2,050万円、介護保険5億7,520万円、病院10億970万円、水道1億8,000万円です。おわびして訂正いたします。

議会広報委員会



真剣なまなざして訓練に取り組む団員



元気な声で火の用心を呼びかけた園児たち

役場消防部長	三の五部長	三の四部長	三の三部長	三の二部長	二の六部長	二の五部長	二の四部長	二の三部長	二の二部長	二の一部長	二の六部長
--------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------

阿部 遠藤 小林 小松 長岡 鈴木 鈴木 長岡 阿部 長岡 星野	昌史(太郎二)	忠之(八ツ沼)	則之(宇津野)							
正文(税務町民課) 衛(舟渡)	秀昭(栗木沢)	晴雄(大沼)	正明(大谷五)	重則(大暮山)	善幸(大船木)	裕一(松程)	元広(常盤)	俊幸(立木)	忠(常盤)	吉(立木)

今 大 船 白 立 石 太 太 高 能 八 舟 長	西 沼 渡 沼
大 平 木 程 倉 木 部 三 二 一 田 中	若 月 齊 藤

鈴木 佐藤 佐竹 松 長岡 阿長岡 長岡 佐竹 海野 若月	齊藤
今峯 正佐 鈴木 誠 勝 恒庄 祐和 和聖	治 男 吉 吉 吉 吉 吉

14 25 105 17 43 12 25 38 58 17 40 47 45 20 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃	世帯
---	----

大川 栗木 舟真中 大谷 大谷 大谷 大谷 大谷	大谷 大谷
大暮 沼山 通沢 渡中 沢七	大谷 六

小渋谷 志藤 菊地 五十嵐 遠藤 五十嵐 村 阿山 長岡 白田 鈴木 阿部	
忠昇 勝俊 一男 雄志 征一 治秋 四郎 健治 芳美 正誠	

35 37 18 78 29 43 38 14 43 74 30 40 39 36 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃	世帯
--	----

祝成人

かんはれソカゾー！大人を逃げるな！
平成14年 朝日町成人式



背広姿が似合っています男性陣



成人を祝い、勢いよく鏡開き

平成十四年朝日町成人式

新緑の風がある四月二十九日、平成十四年朝日町成人式が創遊館ホールで行われました。今年度の対象者は、男性五十九人、女性六十三人の百二十一人で、連休を利用して帰省した人も多く、九十一人が出席しました。

式典では、清野町長が「これからはみなさんのが主役の時代。若い力を社会のために存分に發揮してほしい」と激励。新成人を代表して栗木沢の佐久間敏さんが「自分の信じる道、一度きりの人生を精一杯楽しみながら歩んでいきたい」と力強く二十歳の決意を述べました。

晴れやかに
122人が大人の仲間入り



羽織はかま姿もりりしく、
いざ会場へ



一生に一度の儀式。朝早くから
着物の着付けに大わらわ

祝成人

かねはいんカツー！大人を逃げるな！
平成14年 朝日町成人式



着物姿もあでやかな女性陣



若さあふれる20歳の笑み



前年成人式を終えた先輩方が祝い酒をふるまつた



恩師との再会に話がはずみ、談笑の輪が広がる



なつかしい友との出会いにとびっきりの笑顔

まちの話題

①りんご加工品試作会



りんご湯の商品化に向けて

お祝い事で使う桜湯のような商品をりんごの花で作ってみよう。

4月20日、農業研究所と農協女性部が共同で「りんご湯」づくりに挑戦し

ました。

はじめに、遠藤邦昭さん（舟渡）の園地で真っ赤な色をしたカナダ原産「ジエネバ」の花摘みをした後、開発センターに場所を移して漬け込み作業を行いました。7つの樽に分け、それぞれ塩の分量を変えながら、ていねいに漬け込みました。

今後は、塩漬けする期間や陰干しのタイミング、りんごのブランデーやワインでの香りづけなどを研究し、試作品を完成させることにしています。

「結婚式や長寿のお祝いでふるまつてもらえれば」「りんごの産地をPRする商品にしたい」と部員たちは張り切って作業を進めています。

③ ルイズ先生の英会話教室



歌やゲームで 楽しく英語を学ぶ

大人を対象としたルイズ先生の英会話教室が4月に開講しました。23人の受講生たちが月2回、創遊館に通っています。

教室は初級と中級クラスに分かれて実施。初級者クラスでは簡単な日常会話を中心に、英語の歌やゲームなども取り入れ楽しく学習しています。

「失敗は恥ずかしくありません。積極的に話すことが一番の上達です」とアドバイスするルイズ先生。教室は7月まで計8回行われます。

② 県縦断駅伝競走大会

寒河江西村山チームが 第2日目優勝！

第48回県縦断駅伝競走大会が4月27日から3日間の日程で開催され、地元寒河江西村山チームが第2日目の優勝を成しとげました。第19回大会以来29年ぶりの快挙です。

総合成績では第5位に終わりましたが、町から出場した長岡輝喜(太郎一)、石黒宏(大船木)、桜井豊(大谷五)、安藤茂昭(松原)の各選手が見事な走りでタスキをつなぎ、2日目優勝の原動力となりました。



2位で地元朝日町中継所にとびこんだ
石黒選手

⑤ 栗木沢区村社祭礼



まつりに花を添えた みこし 本場「寒河江神輿」

栗木沢区村社祭礼が4月21日に行われ、同村社の子ども神輿と寒河江市から参加した神輿保存会が共演しました。

子ども神輿が練り歩く、年に一度の祭礼を盛り上げようと、栗木沢の住民も3人加入している日田神輿保存会東龍会（小林武夫会長）を招きました。

昨年、志藤六郎村おこし基金の補助を受けて購入した子ども神輿を小・中学生が披露。その後東龍会のメンバー



栗木沢区の子ども神輿

約60人が金色に輝く重さ1トンの神輿を「どっこい、どっこい」の威勢よい掛け声とともに担ぎ上げ、大勢の住民の前で、本場寒河江神輿の熱気を伝えました。

⑦ 厚生労働大臣表彰

地域福祉活動に尽力

このたび、大谷六の長岡嘉一郎さんが厚生労働大臣表彰を受賞されました。

長岡さんは、昭和52年から平成13年までの24年間、民生児童委員をつとめられ、地域の福祉活動に尽力されました。「社会状況が変わり、不登校や幼児虐待など福祉分野においてもさまざまな問題がでてきていますので、今後も何かお手伝いできることができればお役に立ちたいと思っています」と語ってくれました。



⑥ 各種大会成績



第24回朝日町長杯争奪剣道錬成大会

4月29日、町民体育館と朝日中体育馆を会場に開催されました。県内外から170チーム約1,000人が参加。少年剣士たちが気合も鋭く熱戦を繰り広げました。

小学男①宮城あらた道場②仙台武道館

③西遊佐剣道スポ少、河北剣道

小学女①山形登龍館②天童ましまず

③送橋剣道スポ少、河北剣道

中学男①宮城佐沼中②宮城あらた道場

③朝日中A、余目中

中学女①遊佐中②宮城古川東中

③朝日中C、河北中

④ 中沢区地蔵様祭礼

地蔵様の口元に あんこを塗り祈願

4月24日、中沢地区地蔵様祭礼が行われました。

国道287号沿い、大江町との町境付近にある「よだれ地蔵様」は、子育て地蔵として有名です。子どものよだれや疳を直す地蔵様で、祈願の時は小豆餅を供え、地蔵様の口元にあんこを塗り、小豆餅断ちを地蔵様と約束します。よだれや疳の病気が直った時は、地蔵様に帽子やよだれかけ、鐘の緒とともに、お菓子を供えてお礼参りする習わしがあるそうです。



▲中沢地内国道二八七号沿いに建つ
「よだれ地蔵」は子育て地蔵として有名



豊龍神社奉納柔道大会

5月3日に町民体育馆で行われた同大会には21チーム・124人が出場。日ごろの練習の成果を発揮するとともに交流を深めました。

小学生①宮城大和柔道愛好会

②朝日柔道スポ少A

③河北柔道スポ少

中学男①宮城大和柔道愛好会A

②宮城色麻中

③色麻スポ少、大和柔道B

中学女①宮城色麻中

②色麻スポ少

③朝日中



みんなのひろば



人とふれあいが一番の思い出 朝日町は第二の故郷（ふるさと）です

アメリカを離れる時は興奮と不安が混じり合っていました。日本には興味を抱いていたものの、それまでは海外どころか飛行機にも乗つたことがなく、十七歳の一人旅ということで不安もありました。朝日町に来てからも言葉の問題などで最初は神経質になりました。しかし、月日がたつにつれ、みんなが私の顔と名前を覚えてあいさつをするうちに私の緊張も解けていき、日

本の文化にも興味を持つようになりました。お茶や書道、柔道を習い、日本の文化は伝統的で昔の習慣を非常に重んじるものだと感じました。

日本の高校生活で驚いたことは、宿題の多さです。アメリカでは毎日宿題はあっても、夏休みまで与えられることはありません。また、授業の大半が先生の話であるのにもビックリしました。アメリカでは生徒同士が意見を言い合い、先生が怒り出すことさえあります。

朝日町を離れるのはとても寂しいです。たくさんの方たちもでき、今となつては第二の故郷のように感じています。

朝日町を離れた後、私は日本でアルバイトをして、九月から大学に入つて寮生活をします。将来の夢はまだ具体的ではありませんが、国際交流関係の仕事をしたいと考えています。もっと世界のことや日本語を勉強して、また朝日町に来たいと思っています。みなさん、ありがとうございます。そして、さよなら。

今輝いて

サラ・ピカリングさん

母方の祖母が日本人というサラさんは、アメリカペンシルベニア州出身の18歳。

昨年8月、朝日町タリーラークラブの交換留学生として来町し、クラブ員の家にホームステイ(民泊)しながら、左沢高校に通学。

日本の文化を数多く体験し、約9ヶ月間の滞在を終えて5月15日に帰国。

趣味は音楽鑑賞とショッピング。裁縫が得意で、日本の刺し子や浴衣縫いにも挑戦したとか。

となりの

ウサギさん

作・ホリイ (140)



古
檜
清野
千春さん

鍾八
千春さん

いいわけ劇場

群 よう子 著

化粧に命をかける年増OL、食欲だけに生きがいを見出す三人家族、買い物依存症の女、娘を溺愛するパパ。何かに依存するあまり、どこか本末転倒な人々を描く。

「ミスティーリー・レイン」

柴田 よしき 著

恋愛も破れて、職も失った茉莉緒は、ある日、モデル出身の俳優・海と出会う。ひょんなことから海の所属する芸能事務所に就職した茉莉緒だったが、周囲で殺人事件が発生。茉莉緒は海を守るために見えない敵と戦う決意をした。

「うさぎのミミリー」

庄野 潤三 著

お盆には迎え火を燃やし、秋は鈴虫の音に耳を傾ける。正月の賑わい。そして春の旅行の計画。四季の暦を家族とともに味わうことの悠々たる人生。移ろいゆく穏やかな情景を日記風に綴る長編。

今月の新刊

おすすめ本!
「うさぎのミミリー」



新刊

▶蒼竜(山本一力)▶春風落月(阿川弘之)▶深夜の孤兎(辻井喬)▶涙堂(宇江佐真理)▶ほん語観察ノート(井上ひさし)▶ザ・ジョーカー(大沢在昌)▶事故係生稻昇太の多感(首藤瓜於)▶神隠し三人娘(赤川次郎)▶あべこべ(久世光彦)

町民の声

みなさんからのおたよりでつくるコーナーです。
町に対する意見や要望、みなさんの周りでの出来事や話題、
日ごろ感じていること、イラスト、質問などお待ちしています。

■あて先／〒990-1442 朝日町大字宮宿1115番地

朝日町役場企画課 企画広報係

(☎67-2112 FAX67-2117)

■Eメール/kikaku@town-asahi-yamagata.com

農水省は昨年、林業基本法を
四十年ぶりに改正しました。県
でも森林整備長期計画（仮称）
の素案の中で「循環型社会をに

いのが現状です。

このテーマは、「感じています」
すか、森がある「あわせ」です。
森は国土の保全、水源涵養とい
う大きな役目を果たすとともに、
公園などの憩いの場を提供し、
私たちの生活に恵みを与えてく
れています。森林の機能は林業
に携わる人がいてこそ發揮でき
るのですが、今、林業はとても
も厳しい状況にあります。木材
の価格は昭和五十年ころから下
がりはじめ、現在では三分の一
まで落ち込みました。その一方
で山に携わる人の人件費は三倍
に増えています。林業で「しあ
わせ」を感じている人は数少な
いのが現状です。

【朝日町愛林会長】
阿部健一郎さん・大暮山

環境は厳しく、一向に先の見え
ない森づくりはいろいろな課題
がありますが、町民一人ひとり
の理解と行政の一層の支援こそ
が何よりも重要なものと考えま
す。全国植樹祭を機に考えてい
ただけたらと思います。

【答】
ご意見をいただき、あり
がとうございました。

現在町では、従来のネームブ
レーントを更新し、見やすく、わ
かりやすい大きなネームブレー
トを作成していますので、もう
しばらくお待ちいただきたいた
い間は、従来のネームブレー
トの着用徹底を図つてまいります。

【答】
職員の方がネームブレー
トを付けていないような気がし
ました。「自分の仕事に自信を持
つてやるようになる」など、ネ
ームブレーントの大切さを私は若
い時に教えてもらいました。「町
民と距離を近くするにも付けた
方が良いのでは」と感じてきま
した。

ネームブレーント
着用の徹底を



【農林課】

国・県・町は今年度新たに「森
林整備地域活動支援交付金制
度」を設け、林業の活動支援を行
うこととしています。
この事業は平成十八年度まで
の五年間実施されます。当町で
も今後説明会を開催するなどし
て、事業の推進を図つてまいり
ます。

月二日、金山杉で知られ
る金山町を会場に「第五

十三回全国植樹祭」が天皇皇后
両陛下をお迎えして開催されま
す。本県での開催は二回目で、
前回お手植えされた樹木は、す
でに四十一年ほどの年輪を数え
ています。

今回のテーマは、「感じていま
すか、森がある「あわせ」です。
森は国土の保全、水源涵養とい
う大きな役目を果たすとともに、
公園などの憩いの場を提供し、
私たちの生活に恵みを与えてく
れています。森林の機能は林業
に携わる人がいてこそ発揮でき
るのですが、今、林業はとても
も厳しい状況にあります。木材
の価格は昭和五十年ころから下
がりはじめ、現在では三分の一
まで落ち込みました。その一方
で山に携わる人の人件費は三倍
に増えています。林業で「しあ
わせ」を感じている人は数少な
いのが現状です。

**豊かな森づくりは町民の理解と
行政の支援こそ重要**

「広報あさひまち」に
さわやかな風を!
町民のみなさんと行政とを結
ぶパイプ役として、町の広報広
聴活動を推進する町広報委員会
委員がこのたび改選されました。

委員長	志藤 靖則(能中)
副委員長	登坂ひかる(八ツ沼)
委員	阿部 洋一(企画課長) 菅井千代太(大隅) 村山 清野 則昭(四ノ沢) 遠藤由美子(舟渡) 志藤 宜徳(川通) 梅津 幸枝(太郎三) 高坂 美紀(大町) 阿部 千春(古楨) 渡辺 昌彦(管理課) 熊谷 政一(農業研究所) 清野 千春(古楨) 白田 俊治(建設課) 鈴木 征治(商工課) 鈴木 麻未(総務課) 佐久間 智美(健康福祉課) 佐久間淳(生涯学習課) 阿部 倫治(企画課) 阿部 喜栄治(企画広報係) 阿部 富権(企画課) 岡崎 忠之(企画課) 国宏 清志(企画課) 藤澤 美子(企画課)

【答】
森林の保護整備は行政の
重要課題になつております。

【総務課】



■4月1日～30日届出



すこやかに

(出生届)

区名	出生児氏名	性別	保護者名
平 佐藤	桃乃 ももの	女	正樹・朱美
緑町 鈴木	迪喜 ふみはる	男	幸喜・律
西町 和南城陽奈	ひなな	女	寛志・千陽



おしあわせに

(婚姻届)

伊藤 信雄 (大町)	姜淑華 (中国)
高橋 秋彦 (水本)	姜仁萍 (中国)
阿部 和明 (西原)	菊地慶子 (山形市)



やすらかに

(死亡届)

区名	死亡者氏名	世帯主
元町	鈴木シン	初枝
能中	海野たまゑ	利昭
大暮山	阿部勝美	一昭
栄町	長岡秀行	秀典
松程	鈴木岩男	保志
能中	海野せい	佐兵工
四ノ沢	東清二郎	つるの
四ノ沢	菅井まさの	本人
常盤	阿部弘治	勲
四ノ沢	佐竹儀七	本人

●掲載を希望しない方は、お届けの際に
お申し出ください。

人口と世帯数

●平成14年4月30日現在

人口

9,262人(減37人)

男 4,604人(減22人)

女 4,658人(減15人)

世帯数

2,580戸(減2戸)

() 内前月比

今日のワンポイント英会話

プリーズ カム トウ シー イット
Please come to see it.
(見に来てね)

Wizard of Oz

A pantomime is a play performed in Britain for Children at Christmas. It's based on a fairy tale, such as "Wizard of Oz", and involves singing, dancing, visual comedy and lots of audience participation. The play is mainly in English, but you WILL understand!

There will be some characters, who will speak Japanese to help you follow the story, and the pantomime is very visual, lots of gestures.

Many of my friends are coming to help me perform the pantomime and therefore I hope that lots of you will come and support the event. If you want to see something typically British, here's your chance!

It's going to be on Saturday 8th June, at 6:30pm at the Soyukan. I hope to see you all there!

オズの魔法使い

おとぎ芝居は、子どもたちのためクリスマスに英国で行う芝居です。その芝居は“オズの魔法使い”的なおとぎ話がもとにあっていて、歌あり踊りあり、目で楽しめるおもしろい劇です。そのうえ、観客の参加も多くあるんですよ。

その芝居は主に英語で行います。しかし、みなさんにもきっとわかっていただけます。何人かの登場人物は、物語の筋がわかるように日本語で話をします。それに、おとぎ芝居は非常に目で楽しめ、身振り手振りがたくさんあるからだいじょうぶ。

私の友人も多数、私がそのお芝居をやるのを応援に来てくれるんです。そんなわけで、みなさんにも大勢来ていただいて、そのイベントを支えてほしいのです。みなさんが典型的な英国文化に触れたいのであれば、いい機会ですよ。

6月8日(土)午後6時30分から創遊館で行います。みなさんのご来場をお待ちしています。

◆ルイズ先生
手づくりのポスターも完成

わたしの作品

「ふるさとの田んぼと水」子ども絵画展入賞



きれいな棚田

松田健汰くん（宮宿小6年・栄町）



全国土地改良事業団体連合会と都道府県土地改良事業団体連合会が開いた「ふるさとの田んぼと水」子ども絵画展2001（応募総数2397点）で「全国地方新聞社連合会賞」を受賞した作品。

能中一本松公園から見た、榎平の棚田を描いたもので、審査員は「まっすぐな線がまったくないのがおもしろい。すべて曲線で描かれているので印象が非常にやわらかく、連なる棚田の曲線美のうねりを感じさせる」と絶賛。松田くんは「ああく光る棚田がとってもきれいだった。これからも町のきれいな風景をたくさん描きたい」と話してくれました。

子どもの笑顔はまちの宝
「子どもの元気な声はまちの活力」です。明日を担う子どもたちを私たち大人が温かく見守り育んでいかなければならぬと強く思いました。

（F）

春 夏 秋 冬

編集後記

子どもたちの元気な顔、元気な声っていいなと、スポーツ少年団の取材に出かけ心から思いました。
今の子どもたちは昔に比べ「元気がない」「羈気がない」などと言われたりしますが、本当にそうでしょうか。
スポーツ少で見た子どもたちの表情はとてもいきいきしています。練習中に見せる真剣な顔、「ちょっとつらいよ」と訴え